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三十五週年堂慶特刊



 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

光陰似箭，日月如梭，轉眼之間，建民堂成立三十五週年，正如今次堂慶主

題：「有祢，有你同行，恩典之路」，有祢(主耶穌)，有你(弟兄姊妹)同行。的確教

會及小牧事奉，都是恩典之路。細訴教會搬遷之路，在康寧道閣樓五年，遷往永耀

樓十三年再遷往天輝十年，後暫居萬兆豐七年，教會仍未進入故定的迦南地，但每

次搬遷，教會都發生動盪，肢體不成熟的表達，使肢體之間衝突，肢體離異，但在

動盪過後，卻帶來興旺，人數增加，奉獻增加。 

世事幻變，本是平常，教會這幾年，在萬兆豐居所，所發生的動盪，是艱苦之

路，抑或恩典之路，究竟動盪過後，好似之前帶來教會興旺，人數增加，奉獻增

加。時至今日，卻未見到教會興旺，反而出席崇拜人數稍有下降。教會「有祢」有

主耶穌同行嗎？肢體生命中「有你同行嗎？想到這裏，寫到這裏，卻有點不敢想，

不敢寫下去，所以我遲遲沒有下筆，直到過了截稿後這個星期，不寫終需寫。我不

是一個容易灰心，沒有信心的人，沒有想夢的人，沒有異象的人，沒有動力及魄力

的人，更不是一個說一些風花雪月的人。 

當我祈禱後，主光照我，感動我，「有祢，有你，恩典之路」要「從回起點，

重拾使命」：意思是大家要從回初期教會的屬靈氣質——在屬靈帶領上，要尊重及

順服牧者帶領，肢體要過討神喜悅的生活，包括認真學習聖經及實行聖經教導，並

積極恆切地參加教會崇拜聚會及事奉，積極出席小組聚會及小組生活，並有個人生

活見証及分享福音。使教會快速增長，肢體又樂意追求成長及事奉。(都恆心遵守使

徒的教訓，彼此交接，眾人都懼怕；使徒又行了許多奇事神蹟。信的人都在一處，

凡物公用，並且賣了田產、家業，照各人所需用的分給各人。他們天天同心合意恆

切地在殿裏，且在家中擘餅，存着歡喜、誠實的心用飯，讚美上帝，得眾民的喜

愛。主將得救的人天天加給他們。徒 2:42-47。) 

其次，重拾建民堂建立之初的使命——服侍社區與傳福音結合，人人都帶著

「好撒瑪利亞人」服侍心志，及保羅傳福音心志「無論如何，總要救些人」，(向軟

弱的人，我就作軟弱的人，為要得軟弱的人。向甚麼樣的人，我就作甚麼樣的人。

無論如何，總要救些人。林前 9:22)當初來建民堂的人，都真的無分彼此，包容性

強，沒有太多執著及比較。同樣地，教會人數增長良好，信徒追求成長也認真。希

望建民堂不久看見復興浪潮，因為「有祢，有你，將艱苦之路，化成恩典之路，變

成恩典記號。」 

 

 



 

 

 

 

             

我大兒子，自出生至三個月大，我便帶他開始返教會參加聚會，當時建民 

堂只有星期六晚堂聚會，當他飲飽奶奶，便孭著他返教會聚會，不時，也都孭

著他參加教會不同聚會。記得有一次，他還是乳養階段，便參加教會長洲花屏

山莊宿營，他是參加者中最年輕的一個，參加者的哥哥姐姐們抖他，他也沒有

扭計，大家都玩得很開心。 

至於細兒子出生後，教會已有星期日早堂聚會，每星期為要返教會聚會，

帶著兩個孩子出門，加上牧師要晨早返教會預備，故此，像倒瀉籮蟹的麻煩，

便經常破費坐的士返教會，經過一段時間，待細兒子稍大，便手拖大兒子，  

背孭細兒子，坐地鐵返教會。 

          與兩個孩子生活總是愉快的，看見他們成長，難免有時走漏眼及怪錯他

們，記得有一次，發現大兒子行路經常跌倒，我以為他頑皮，行路都在玩， 

便教訓他一頓，後來才發現他有扁平足，怪錯了他。另外，與兩個兒子在教 

會成長，也是開心快樂的，看見他們很樂意及投入，參加教會大大小小，各 

式各樣的活動，與同齡建立朋輩同伴同行，也感謝大哥哥辛文本弟兄，他魅 

力吸引我兩個孩子常在他身邊，被他照顧。分擔了我在教會照顧孩子的時間， 

多一些時間參與教會事務，因為當時我的感覺，家庭生活與教會事奉己溶為 

一體，總分不開。 

          到了今天，感謝主，不單給我兩個孩子，還給我增添兩個可愛的孫女， 

看見她們很喜愛返主日學兒童崇拜，投入唱歌敬拜，又享受茶點，嚐到老師  

為她們預備的不同美食，也高興地帶著精美的小手工回家，與爺爺嫲嫲分享。  

為此，我看到一群愛主的弟兄姊妹，精心設計兒童崇拜的內容及教導，非常  

感恩，也欣賞大新抱，非常有耐性陪兩個女兒參加兒童崇拜，而犧牲了自己  

出席早堂崇拜，內心也感欣慰。最後，當我們立志，至於我和我一家，必定  

樂意事奉耶和華。感謝主，當我們一家八口，都樂意事奉主，主的厚恩，恩  

待我們一家。 

 

 

 



 

  

 

 

我感謝神，讓我成為教會的一分子，在這裡，我學習了神的話語和 
真理。在這裡，我經歷了神的恩典和憐憫，在這裡，我建立起自己的家庭和 

擁有了孩子。所以過去五年的執事生涯，這是神對我的恩召和賜福，也讓我對神的  
報予回應和奉獻。 

回想過去五年，在教會中當然遇上過問題，不過每一次都係對自己得益良多，幫緊教會
的時候，亦會令到自己人生上，職場上有幫助。現在回頭一看，我相信是上帝要讓我有成長
才給予我考驗。 

我知道在過去的幾年裡，教會也經歷了一些人事變遷的問題，讓許多肢體感到困惑和傷
心。但我也看到了神如何在這些挑戰中彰顯祂的信實和恩典，讓教會能夠在危機中團結和
成長。我也看到了許多肢體在這些過程中更加愛教會，更加關心和支持執事會的決定和方        

向。就好像今屆執事會的選舉，我看見有更多的年青肢體願意委身去參選，讓教會注入
新的動力，此外，一些富有經驗的肢體亦在參選當中，整個組合讓我相當期待。   

我相信神要在教會中做更大更美的事情，讓更多人得著救恩、得著造
就、得著祝福。讓我們一齊合一、一齊前進、一齊建立神國度的美
好見證！ 

 

 

 

 

建民堂是我第二個家，在原生家庭成長，生命很多缺乏，                      
性格懦弱、畏縮，出來工作，自我形象低，找到建民堂成為我再生的       
地方，在這裏有屬靈父母和弟兄姊妹，大家一同學習聖經、堅定信仰，         
使個人品格、自信心，也慢慢建立起來。 

在教會裏的一群人，能夠走在一起真不容易，各人有自已的個性和想法，價值觀和世界
觀等，我相信我們能堅持，仍留在建民堂這大家庭裏，是我們有同一信仰，一同學習真
理、實踐聖經的教導，能互相扶持和鼓勵，讓屬靈生命穩健地成長，生命得建立。 

教會是神的家，我們是這家裏的一份子，有責任和義務去管理這家，等候耶穌回來的日
子。建民堂現在所面對的困難，大家在等候神帶領的同時，有否想想，我能為這個家做
點事嗎? 雖欠缺牧者和同工，我們每人能為這家多走一步嗎? 定意順服神、取悅神、     
聽命神。在靈裏緊貼神的心意，多禱告、多讀經、多靈修。在生活實踐中，勤事奉、 
勤返崇拜、勤返小組。也未忘主給我們的使命，生命見證，傳揚福音。 

願大家能一同共度這艱難的時刻。[同行有你，恩典更美]。 

 

 

 



 

 

                   感謝主的帶領走過五年的執事事奉，回憶當初當選，像是昨天的事！ 

建民堂不經不覺已建堂 35 週年，當中有不同弟兄姊妹一起參與事奉、一起委身       
服奉、一起經歷神的恩典。相信 35 週年得來不易，當中有甜、酸、苦、辣，感謝牧
者的默默付出、感謝歷屆同工的委身、感謝眾弟兄姊妹的支持，建民堂才能走過 35
個年頭，這一切都是神的恩典及祝福！ 

教會未來還有更多的 35 週年，這都需要弟兄姊妹一起參與，更要「同心同行」，
如何同心？ 在《從心合一》詩歌裡，告訴我們要「同心合一 同心合意」，便要「放下
自己心意」。當我們能放下自己，「合一敬拜和禱告，神就開始動工在我們當中」，只
要我們不分彼此，同心禱告，神便會引領我們同心向前行，使教會得以更新建立，福音
得以廣傳！ 

最後我以腓立比書 2:2 的經文鼓勵大家：「你們就要意念相同，愛心相同，                
有一樣的心思，有一樣的意念，使我的喜樂可以滿足。」 

 

 

 

 

接到玉珊姊妹通知，現任執事需在 35 週年慶典中寫一些感                           
言，我遲疑了很久，多次執筆都中途而廢，因為寫着寫着就寫到了教會                  
有很多的困難，需要弟兄姊妹有更多的改進的地方，連我自己看了到感到滿篇           
苦澀，所以數度停筆不能再寫下去！ 

    直到最近突然想到，哥林多教會如此傷了保羅的心，保羅仍然如此深愛哥林多教會，這
不就是神的愛嗎？連保羅都是如此包容及愛哥林多教會，難道不是也是表現神也是這樣
的愛着哥林多教會嗎？如果這樣，神豈不也是同樣愛着建民堂嗎，難道神棄建民堂而不
顧嗎？難道神不知道建民堂的難處嗎？想到此處不自覺地對教會的未來充滿了盼望！神
一定會看顧建民堂的，建民堂未來一定有神更多的愛及更多恩典的！ 

      事實自己是一個凡事持悲觀看法的人，對事物總抱着負面的看法！其實建民堂有很多
神的恩典，自己置身其間，總是看不見神的恩典，只是看見了教會的欠缺，其實建民
堂有很多樂於事奉、樂於奉獻、樂於承擔的弟兄姊妹，但自已總是看不到、總是抱怨
神為甚麼不在建民堂動工，改善教會的困難，總是愛在雞蛋裏面挑骨頭，因而引致內
心充滿了苦澀。 

                    感謝神，藉着此次事件，讓我看到自己的不足之處，對神、對教會 
有了更新的看法，希望未來日子，在弟兄姊妹的共同努力下，       
能建設更合乎神心意的教會----建民堂。 

 

 



 

 

 

家與傳承，在建民堂二十多年一起的日子， 

有喜樂，有憂心，各種生活經歷都跨過。 

這是家的感覺，家的成員由年幼、年少、年長組成。 

各盡其份，祈望今界執事會由多些年青人接力成為家的管理者，  

為教會未來努力使福音興。 

 

 

 

「所以弟兄們，我以神的慈悲勸你們，將身體獻上，當作              
活祭，是聖潔的，是神所喜悅的；你們如此事奉乃是理所當然的。」     
(羅 12:1) 

保羅在羅馬書勸勉奉召作聖徒的眾人，將身體獻上，當作活祭。這段經文都是耳熟
能詳的，但當我們。讀這節經文時，有否被神呼召的感覺？抑或只是覺得這只是神對部
分人的呼籲？要知道    這是保羅對眾聖徒的呼籲，並不只限於教會的長執。即每一個
領受神恩典的我們都應該以自己獻上活祭，這不但蒙神喜悅，而且更是理所當然的。 

可能有些肢體的心態是：教會有某某事奉就好了，我沒有甚麼恩賜才能，做事沒有某某
好，計劃沒有某某周詳，要作甚麼，有排都未輪到我啦！「我們這許多人，在基督裏成為一
身，互相聯絡作肢體，也是如此。 按我們所得的恩賜，各有不同...... 殷勤不可懶惰。要心
裏火熱，常常服事主。」(12:5-11) 

其實主給我們各人恩賜不同，在神的家裡，並沒有分大小高低，而是各按其職，盡忠竭
力。上帝既能從泥土中提拔我們，便能使用我們當中最微小的。我們都是靠著神的恩典和 
大能，才得以為神作工，在主裡並沒有人能夠為自己誇口，所以保羅在 16 節提醒我們：
「 要彼此同心；不要志氣高大，倒要俯就卑微的人；不要自以為聰明。」 

我們事奉，並不單為建立教會，也為討神喜悅；只有蒙神喜悅的教會，才會是被神賜福 
的教會。最後，願以羅馬書 12 章 2 節互勉：「 不要效法這個世界，只要心意更   
新而變化，叫你們察驗何為神的善良、純全、可喜悅的旨意。」 
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時間過得真快，建民堂已成立三十四年了，快要踏入三十五年，在過去的三十幾年裡，
教會經歷大大少少不同的困難及風浪，但感恩的是神帶領教會一一的跨過。現今教會面臨
又難又大的事—人手不足，缺乏牧者同工，但我相信昔日神怎樣帶領教會走過高山低谷，
同樣今日神亦會帶領我們走過，因為「祂必在沙漠中開江河，在曠野中開道路」，所以在
神裡面沒有難成的事，只要我們同心合意禱告尋求，並仰望祂，祂必為我們開路，引領我
們走前面的路，經歷神的大能及恩典，神必與我們同行。 

我們是同屬一個身體，耶穌基督是教會的頭，我們是肢體，所以教會的建立，每一個
弟兄姊妹都有份。神賜我們各人有不同的恩賜及能力，讓我們彼此配搭，彼此服侍，造就
人，建立教會。「為要成全聖徒，各盡其職，建立基督的身體，(以弗所書 4:12)」。當我
們願意去事奉、付出的時候，必會經歷神更多，並得到更多的祝福。而我們每個人的能力
都不相同，但只要盡力、忠心去做，神必悅納。所以鼓勵每一位弟兄姊妹在新的一年，新
的挑戰，按自己的能力去事奉，無論是台上(主席、主領敬拜、領唱…)，或是台下的(收奉
獻、投影、關心肢體)，願我們同心建立教會，同行天國路。 

 

        感謝神，在 35 週年堂慶與教會兄弟姊妹一起見證神的恩典。在此利用小小的篇章分
享神給我們的恩典。 

恩典（一）神給我們好神僕 

35 年前，神的僕人周牧師與師母因一個異象開始，建立建民堂。他們花上畢生的努
力及汗水淚水事奉神，服侍人，真是一件又大又難的事。他們經歷過吃力不討好，被誤
會、被埋怨、被中傷的景況，不過那又如何呢？因著愛神的家，愛神的羊，仍然忠心效
力，在此衷心向他們致敬感謝！ 

恩典（二）神給我們神兒女身份 

教會是神非常關愛的群體，是神㨂選的群體，聖經(弗 1:4-5)記載 「就如神從創立世
界以前，在基督裏㨂選了我們，使我們在他面前成為聖潔，無有瑕疵，又因愛我們，就按
著自己意旨所喜悅的，預定我們藉著耶穌基督得兒子的名分。」 

今天，我們怎能不因著有了屬神兒女的身份而感恩快樂呢？ 

今天，我們被神㨂選出來，其實我們能憑什麼資格、質素、好行為被至高的神，至高的王
㨂選呢？ 

恩典（三）神給我們事奉機會 

羅 12:1 「將身體獻上，當作活祭，是聖潔的，是神所喜悅的，你們如此事奉，乃是理
所當然的。」只要願意獻上，神就喜悅，能事奉永生之神是恩典！是福氣！ 

怎能想到神不嫌棄我的瑕疵和不足，居然願意使用一個那麼軟弱無力的人，                          
不看我為祂的負累！除了是恩典，還能是什麼？ 

方國貞 2023 年冬 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

七月，我們在為梓熒補祝生日，所準備的蛋糕，名為「巨人們」，想起來也挺適合
我眼中的組員。 

教會發生的事情種種，我們各人所面對的困難亦重重，但至今彼此仍有的聯繫和感
應才顯得無比珍貴。梓熒作為我們前組長，帶領我們組走過一段時日，直至近幾年在外
以餐飲工作為侍奉方向，雖然無暇參與崇拜，但仍心繫小組，每次聽到她分享工作經歷
時，深深感受到她的力量遠比外在強大，使我佩服萬分。 

一年前，從認識阿夆開始，已經了解他有許多實踐在教會的工作和目標，對靈命的火
熱比我更興旺。到年底他已負責籌劃聖誕佈道會之餘，日常的敬拜和開組時的主動參與，
讓我很希望這份熱情不滅，繼續光照小組以至教會。 

之後亦有祉澄和 Esther 加入，讓小組更添生氣。過程中，我們更自覺擔當起同行者的
角色，陪伴組員在難關中消化，以至將重擔一同向主交託。至於我更要懂得關懷身邊人，
才感覺到自己是這班巨人的一分子。 

看見大家一步步闖過生命的難關和考驗，越發的成長和進步，更激發自己要努力做好
自己，讓小組走得更遠。 

 

家庭區第三組小組感恩事項：轉眼間又一年，能成為組長，因為小組內大部分恆常出 

席的組員也是應屆執事，身為組長帶查經少不免有壓力，但感恩有 Simon 協助帶領，在我

眼裡，他是一位表面冷淡，實內裏是熱心幫助我，令開組能順利完成，實是感謝。成為組長

之後，會令我自己多少一份負責任，故開組的事前工夫也較為認真，感謝主！今年小組內非

常感恩是 Sara 囡囡-恩恩入到心儀學校，小組有新成員(Rachel 及她囝囝～沛軒)加入，盼望

她和囝囝繼續可以在信仰上更認識神！我同音也因著神恩典，好快搵到新工作！願神繼續使

用我倆在工埸上榮神益人～而汝君今年內可以有新居所，希望她可以在生活上更依靠神，多

祈禱親近神！ 

今年建民堂看似有很多不如意/困難，一個又一個不好消息傳出，又缺人手，肢體各有

各忙，可能少左事奉！但請讓我們大家相信，洪水泛濫時，神依然坐著為王，即使天空不是

常藍，雖然在地上我們有苦難，但我們的神已勝過世界。縱使生活上，我們面對好多失望，

恐懼，擔憂。。。但願我們可以如經文：『雖然無花果樹不發旺，葡萄樹不結果，橄欖樹也

不收成，田地不出糧食，圈中絕了羊，棚內也沒有牛；然而，我要因耶和華歡欣，因救我的

上帝喜樂。』最後，送上一張建民大旅行相片，大家一起努力，一起守望，感謝主      

 

 



 

 

 

 

從小我是個喜歡被重視的小孩，所以當初 Pinky 邀請我做組長時，我感到開心，但同時

亦擔心自己能否應付。雖然一開始會時常質疑自己，但感恩有 Pinky 以及春媚的陪伴。大家

會定期開組長會議，一起分享生命的近況和查經等。有她們的陪伴，令我在服事的道路上並

不孤單。有了這職責，亦令我更投入教會生活，覺得自己要做得更好。但後來明白到這不能

單靠自己，因為人永遠是軟弱的。要將這一切都交上給神，感受來自祂的榮耀。雖然現在因

各種的緣故，令開組變得不穩定。一開始還會主動關心組員、多邀請他們回來，但後來熱情

已經慢慢退卻了。不過感恩身邊仍然有很多同行者的支持，主亦時常給予我提醒。因此，我

對於未來的小組還是充滿希望的。希望大家能重拾追求神的熱情，努力學習與衪變得更親

近！ 

 

 

 

 

轉眼間跟媽媽返教會已有 10 年，其實自己一直沒有想像過自己會被邀請做小組組長。

當初做組長時，其實我都沒有信心做好組長的角色，不知道組長應該做什麼，如何關心組

員。但很感恩一直有不同的弟兄姐妹願意做導師，帶領我們，陪我們成長。幾年前，因為重

整小組，小組人數一直都很少，但很感恩固定的組員一直恆常返教會，參與小組生活，簡簡

單單分享各人生活近況。 

直至今年小組，我們一直維持每星期開小組，雖然每次開組都是晚上，大家都好忙，可

能剛剛放工放學，都很累，但都會回來參加小組。就算有時撞上大家學業和工作繁忙時段，

除非真的沒有時間，否則都會盡量抽時間出現。大部分開組，我們都會一起吃飯，互相聊

天，然後查經。導師(蔡子)會事前準備，再在小組時間帶我們了解經文，會問我們對經文有

什麼看法。最後會互相分享近況，有什麼需要代禱的事，讓我們不單只是玩樂關係，亦了解

到各人生命狀況。 

 



 

 

 

 

很感謝神讓我們能見證著建民堂 35 週年慶典。感謝神，感恩我仍然是建民堂一份子。 

在這幾年社會嘅變化，疫情突襲，好多弟兄姊妹都因著各種原因而離開教會。但很感恩

仍然有著一些弟兄姊妹留底，繼續無私為著教會各樣事奉付出，為著福音的工作彼此同心，

凡事互相效力，叫愛神的人得益處。在小組中，得知有組員患上不同的癌症，面對著各種治

療，無論身體上，心靈上都受到無比痛楚給煎熬，深感難過，他們所受的，未能幫上什麼

忙，也十分無奈。只能每天為他們祈禱，求主醫治他們身體上的疾病，痛苦軟弱，用祢的醫

治大能撫摸他們，使他們能完全恢復健康，心裡的安慰得平安，保守他們健健康康，得蒙醫

治，奉主耶穌基督的名字祈求，阿門。 

 

 

小組組員、各位弟兄姊妹大家好。 

我是職青 2 區組長林綺珮姊妹，大家可以叫我 Mandy。數數手指，到今年，小妹已經加

入建民堂已經超過 20 年的時間。我是參加 2001 年的暑期英文班而加入建民堂的，暑期英文

班完結，同期的同學只有我一個人留下。 

在這 20 年的時間，好感謝和感恩過往所有愛惜我的組長及組員，你們的出現，使我這

個妹妹由一個內向、不擅長表達自己，慢慢變成一個懂得如何與別人相處的人。曾經有一次

開組，因為讀書時被人孤立，覺得委屈而大哭，當時的組長叫我坐在中央，組員們圍住我，

大唱〝有你愛我〞，當中副歌的歌詞令我好深刻，〝有你愛我，讓我知道我是存在；有你愛

我，讓我知道我重要。〞在這 20 年，最感恩的是覺得神真的是很看顧著我，總是拖帶著

我。尢其是失業面臨找工作的時候，總是很快就有回音，見工不久就會聘請。 

今年是我接任組長的第二年，組員們大多都是上班一族，所以工作都好忙，但是當一方

有難、需要代禱的時候，都會齊心一起作出祈禱。在這小組，我很欣賞志柏，他有時都主動

協助我問組員會否出席小組，又主動關心其他組員的需要。多謝以往帶領小組進行的導師，

在 2020-2022 這三年的疫情，因社交距離關係，不可以面對面小組聚會，要網上形式進行。

現在疫情完結，要珍惜可以一齊相聚的時間，一起同行神的道路。 

 

 



 

 

 

 

建民堂不知不覺間已經成立 35 週年了，數一數日子，原來這個小組都已組成超過五年

了。五年間小組經歷不少變動，如導師的轉變，人數的增減。但相信最感恩是不同組員都

分別經歷人生重要的階段；互相拜訪不同組員的新家，一同見證有屬於自己地方的喜悅；

在小組中訴說工作中的快樂與辛酸，當中更值快樂是當大家在工作上得到晉升，更會立即

互相分享感恩；疫情期間更有兩位組員先後建立家庭，縱然在疫情當中，也感謝上帝為他

們安排婚禮的日子能夠推出放寬的政策，讓各個組員都能夠聚首一堂，一同為新人歡喜快

樂；當中更有小新生命的誕生，令小組添上更多新氣！大家仍能夠以組員身份一同見證，

相信是最難能可貴的。感謝神也感謝建民堂讓組員們可以相遇，相信每一個相遇都是上帝

最好的安排！願建民堂可以繼續被主使用，能夠祝福更多未信者，讓他們生命不再一樣！

也願我們小組各人都能夠更多愛上帝，感染身邊每一個未信者！ 

 

 

 

小組由少青到現在職青逾十年，成員經歷許多變化和離去。由青澀的中學生到大人，各

人有不同的挑戰和忙碌，是什麼把大家仍連繫一起呢？我想不僅是友情，神的作為在其中不

可或缺。神的愛讓我們更懂得相愛、包容和體諒，陪伴著走過高高低低。隨著組員們忙碌於

學業、工作和戀愛，相聚的時間變得越小，但相聚時總能打成一片。這份情得來不如，光蔭

匆匆而過，願我們繼續珍而之，昐神在我們生命道路上作唯一的主。 

 

 

 

 

 


